
 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
 dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.  
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O 

ALTERNO (EN SU AUSENCIA):  

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL CORDOBA 

 TRES LETRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: COR  

DATOS DE LA REUNIÓN: 30 de Mayo de 2019 a las 10:30 Hs. Salón Prosecretaria de Informática de la 

UNC. 

ASISTENTES: 

NOMBRE APELLIDO RAZÓN SOCIAL A LA QUE REPRESENTA   

Mauro Miretti Santa Rosa de Río I  

Martin  Ambort Grape – AirSat  

Federico Torres ITC  

Graciela  Sánchez NOC – CABASE Webex 

Ernesto Golomb ADM- CABASE Webex 

Carlos Marzari CT – IXP Río IV Webex 

Miguel Montes UNC  

Juan Carlos Márquez Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Luis  Barraco EPEC  

Emiliano Torazza CooVilros Webex 

Martin  Rodríguez NOC – CABASE Webex 

Nicolás Casco UNC  

Martin  UTN  

Sergio  Bentivenga Silica Network  

Andrés Lescano Lescano  
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TEMARIO: 

1- ACTA ANTERIOR  

2- INFORME GENERAL CABASE 

3- INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA 

4- VARIOS 

5- FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN  

 

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la 

lista del IXP-COR: 

 

napcordoba@listas.cabase.org.ar : 29/04/ 2019 

La misma fue aprobada: 30/04/2019 

 

 

2. INFORME CABASE: 

a. Graciela Sánchez envió por mail el estado financiero del IXP COR (fondos 

de reserva, saldos y deudores a la fecha) para nuestro control. 

b. Se analizaron los stand by existentes para tener un status actualizado de 

los mismos: Coop. Morteros (en curso), CooVilros (en curso), Coop. 

Porteña (se autoriza extender el mismo hasta diciembre 2019 abonando, 

además de la cuota social de Cabase, dos puntos NAP mensuales), Grupo 

Nicolau (gestionará la baja definitiva del IXP y Cabase)  

c. Desde Cabase, nos informan que el lunes 24 de Junio a las 12 Hs. se 

llevará a cabo la reunión Gral. de IXP’s y al finalizar la misma comenzará 

la reunión Gral. de ISP’s. Nos recuerdan la importancia que tiene 

participar de las mismas para estar al tanto de todos los temas 

planteados y decisiones que se van tomando en relación a los mismos 
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3. INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA:  

a. Se comentaron las gestiones realizadas con los miembros que figuraban 

con deuda y en stand by. También se acordó enviar mails informando de 

lo resuelto por la mesa a la Coop. de Porteña y al grupo Nicolau. 

b. Se actualizó el status de los equipos montados para la CDN de Cloudfare. 

Martin Rodríguez de CABASE nos confirmó que debería quedar 

entregando contenido al IXP durante el mes de Junio, se le pidió tener 

información respecto de que tráfico puntual entregará esta CDN a los 

miembros de Córdoba para poder estimar el volumen del mismo.   

c. Carlos Marzari nos puso al tanto de la evolución y funcionamiento de los 

miembros conectados al IXP Rio IV, actualmente están traficando ITC, la 

Universidad y Red Digital Sur, que sigue en proceso de ir sumando, 

mediante notas, todas aquellas redes que no son propias para que sean 

publicadas correctamente. 

d. Se compartió con la mesa información de algunos eventos que pueden 

ser de interés: 

i. Congreso Latinoamericano de Comunicaciones en Córdoba, del 1 

al 5 de Julio. Más información en: www.clt.lat  

ii. 3ra. Conferencia Nacional de Informática Forense. Más 

información en: http://info-conf-2019.congresos.unc.edu.ar  

e. Se destacó la importancia de la participación activa en eventos como 

Lacnic31 e Internet Day, se deja planteada la posibilidad de que al menos 

un integrante de la mesa pueda asistir a los mismos en representación de 

todos y luego compartir la información, contactos y experiencia con el 

resto de la mesa. 

f. Se le recuerda a toda la mesa la importancia del uso e interacción con la 

plataforma de Lacnic (MiLacnic) a través de la cual podemos gestionar los 

recursos asignados, reportar incidencias de seguridad y capacitarnos, 

generalmente en forma gratuita, en las distintas temáticas que Lacnic 

propone. 

g. Martin Ambort, actualmente uno de los Coordinadores Técnicos del IXP 

COR, nos informa que a partir del 1 de Junio de 2019 no podrá seguir 

cumpliendo con esta función. La decisión y sus motivos se basan 

fundamentalmente en proyectos personales que lo alejaran de sus tareas 
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actuales. La mesa acuerda continuar la Coordinación Técnica del IXP con 

las dos personas que actualmente están cumpliendo esta función: 

Marcos Betucci y Juan Carlos Márquez. 

h. Se comentó a los presentes respecto de las paritarias (2019-2020) 

aprobadas para el convenio de empleados de comercio. Esto modificará 

los honorarios actuales del personal afectado a las guardias del IXP como 

así también de los Coordinadores Técnicos. En la próxima reunión se 

informarán los porcentajes correspondientes y se pondrán a 

consideración buscando la mejor y más clara forma de aplicarlos.   

 

4. VARIOS 

a. Luis Barraco, de EPEC, explicó en detalle la propuesta alternativa, enviada 

por mail a toda la lista, de distribución de costos en el nuevo esquema de 

llenado de CDN’s vigente a partir del 1 de Junio. Luego de su exposición, 

los presentes realizaron aportes y comentarios analizando aspectos 

positivos y negativos de la misma. Ernesto Golomb, de Cabase, también 

realizó sus aportes explicando los fundamentos de la decisión ya tomada 

en la reunión Gral. de IXP’s. La mesa del IXP-COR  propone que, si bien se 

comenzará a aplicar desde el 1 de junio de 2019 la nueva forma de 

distribución de costos de llenado de las CDN a través de puntos NAP 

indirectos, se siga analizando y debatiendo la propuesta presentada por 

la gente de EPEC, que plantea una distribución de costos que beneficia a 

todos en la misma medida. 

b. Andrés Lescano plantea la situación de su conexión y pide a la mesa la 

aprobación de un stand by por seis meses para intentar restablecer el 

equipamiento que ha sufrido roturas. La esa aprueba el pedido y le da 

curso a partir del 1 de Junio de 2019. 

 

5. REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP-COR :  

FECHA DE PRÓXIMA REUNIÓN:  

Miércoles 19/06/2019 a las 9:00 Hs. en Sala de Prosecretaria Informática de la UNC 
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